

Fête nationale des costumes : où l'âme valaisanne a vibré !

Autor(en): [s.n.]

Objekttyp: Article

Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand

Band (Jahr): 87 (1960)

Heft 11

PDF erstellt am: 05.08.2024

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-232030>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

Pages valaisannes



Fête nationale des costumes

Où l'âme valaisanne a vibré !

Ce sont des journées mémorables qui se sont déroulées dans le grand soleil sédunois. Elles débutèrent par une assemblée générale tenue à la salle du Grand Conseil sous la présidence du Dr Lanz. MM. Joseph Gaspoz, président de la Fédération valaisanne des costumes et du Conseil de la Fédération des patoisants romands et Roger Bonvin, bourgmestre de Sion, tous deux, soulignèrent combien il est bon qu'un pays se souvienne de l'héritage précieux légué par nos ancêtres.

A la nuit, des milliers de personnes cernèrent les trêtaux de la Planta pour assister à un gala de folklore alpin. Ce fut là, coloré et rythmé d'admirable façon, un spectacle que l'on ne se lassa pas d'applaudir et qui se termina par de vieilles danses qu'accompagnaient les orchestres du « Vieux Pays » et de Troistorrents.

Le lendemain une messe fut dite à Valère par Mgr Schnyder. Le chanoine honoraire P. Evequoz y prononça un très beau sermon.

Quant au cortège, sa vision restera dans les mémoires. « De toute la Suisse, des pays voisins, voire de New York et d'Argentine, on était venu le voir pour faire aux « mainteneurs » des choses anciennes une haie digne de sa contagieuse gaité » écrit le *Nouveliste valaisan*...

On ne saurait que féliciter hautement M. Gaspoz et ses collaborateurs pour l'organisation de cette fête nationale des vieux costumes, dont la réussite fut impeccable.

Ajoutons qu'à Randogne, aura lieu la Fête des patoisants du Valais, le 7 août (voir notre annonce 2e page couverture)...

Choucroute garnie à la bonne franquette

LIBERTÉ PATRIE

CAFÉ ROMAND

LOUIS PÉCLAT LAUSANNE PL. ST FRANÇOIS 2

CIGARES

Depuis six générations
les bons Vaudois

fument les 4/3 légers 4/3 forts

VAUTIER FRÈRES & Cie 1832

Maison fondée en 1832

